

Au terme de cette première semaine de voyage (descente du Bénin) et avant d'entamer la seconde (remontée du Togo), deux nuits "à la plage" ne nous feront pas de tort !

Pour ce faire, rien de tel que l' [Auberge de Grand-Popo](#) , superbe bâtiment colonial au charme d'antan.

Voici de quoi vous faire rêver un peu :

- le bâtiment à étage, où se trouvaient nos chambres. Alternativement, des bungalows sont aussi à la disposition des visiteurs
- la vue sur l'océan depuis la terrasse
- le restaurant sur pilotis, dont la carte est à la hauteur du cadre
- la plage (déserte), les paillotes et les transats vus depuis le restaurant

(Mal)heureusement, nos conditions de logement habituelles étaient bien plus ordinaires. C'est bien pour ça qu'aucun article ne leur est consacré...

{gallery}lau-marc/201004/benin/grand-popo/auberge{/gallery}